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「仲間を増やそう」
「希望の種を播きましょう。育てましょう。」地区のスローガン

クラブのスローガン

2023～2024年度
国際ロータリーのテーマ ◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

クラブフォーラム「国際奉仕委員会」 幹  事　森　本　剛　仁  会員
◎外国人無料健康診断・健康相談について
昨年度に引き続き、今年度も国際奉仕事業の一環として岡山旭川RC様、岡山済生会総合病院様との共
催にて、外国人無料健康診断・健康相談を実施いたします。
　日時　令和６年５月12日（日曜日：９時～12時）
　受付　９時から10時30分会場
　　　　岡山済生会予防医学検診センター９階　岡山市北区伊福町一丁目17番18号
役割分担　岡山旭川RC様（チラシとポスターの作成）・当クラブ（通訳の方の手配・弁当の準備）

　岡山在住の外国人の方、岡山県内の大学へ留学されている留学生など、忙しくてなかなか病院に行けない、もしくは言葉の壁な
どで病院に行くことをためらっている方がいらっしゃるかもしれません。岡山での生活を、健康で安心して過ごしていただけるよう支
援したいと考えております。当日は一人でも多くの会員の方が参加していただきますようよろしくお願いします。当日、ご都合の悪い方
も通訳の方の手配など、事前に何かしら協力して頂けますと大変助かります。
◎米山奨学生について
　米山奨学事業は、日本最初のRCの創立に貢献した実業家米山梅吉氏の功績を記念して発足しました。1952年に東京RCで始
められたこの事業は、やがて日本の全クラブの共同事業に発展し、1967年、文部省（現在の文部科学省）の許可を得て、財団法人
ロータリー米山記念奨学会となりました。
　米山奨学生については今年度の奨学生、バングラデシュ出身のハシブ ファルザナさんに直接質問したいと
思います。
①日本へ留学しようと思ったきっかけを教えてください。
子どもの頃から日本の書物を読んだりアニメやテレビ番組を見たりして育ち、日本の文化や歴史にすごい
興味を持ちました、そして日本の素晴らしい教育システムが世界に知られていることを知って、日本を留
学先と決めました。

②なぜ岡山大学を選ばれましたか。
応募した大学で合格したのは、岡山大学と慶応大学でした。そして、学校の雰囲気や生活する所を調べてみたら、岡山大学
は国立大学であること、岡山市の天気はちょっとバングラデシュみたいに暖かくて、住みやすいのではないかと思い、岡山大学
を選びました。

③どのようにして米山奨学生を見つけましたか。
ロータリー米山奨学金は留学生の中で有名な奨学金です。奨学金のお知らせは大学のホームページを見て、また奨学生の
先輩からもアドバイスをもらいました。

④米山奨学生になるためにはどのような手続きがありますか。
まずは、日本語能力試験の２級や１級を合格できないと申請できません。そのあと、岡山大学に学校の書類、成績書や日本語
能力試験の証明書を提出し、学内選考があります。その結果がOKなら、米山奨学会の書類を作成して、小論文を書いて、指
導教員の先生からの推薦状をもらって学校に提出することになります。その書類は大学から米山奨学会に送付され、選考が
あります。最後に、米山奨学会の選考委員さんとの面接が日本語であります。それらを全てクリアすれば米山奨学生になること
ができます。

⑤米山奨学生になった後にすることは？
毎月の第一例会に出席すること、地区大会に出席すること、RCでの例会や会員の皆様とのイベントなどをレポートにし、米山
奨学会に年に2回提出することです。

⑥米山奨学生になってプラスになったこと
プラスになったことは、もちろん毎月の例会に参加して会員の皆様とお会いできることです。色々お話しをして、美味しいごはん
を楽しむことができて、素晴らしいスピーチを聞いて、私にとってすごく楽しい時間になっています。あとは、他の米山奨学生と
友達になったことです。ベトナム、スリランカや中国の友達ができ国際的な交流もできて嬉しいです。

「イニシエーションスピーチ2nd」 日　笠　伸　之　会員
　当クラブには「日笠」姓が二人います。もう一人の日笠さん（常信さん）とは親戚でも何でもないですが、私の
父と日笠常信さんとは津山高校の同窓（先輩・後輩）ということで多少縁があります。「日笠」姓は岡山ではそう
珍しくない姓ですが、「日笠」が二人もいるクラブは他にはないのではないかと思います。日笠常信さんとひな壇
で、できれば隣同士で並ぶ日が来たら面白いだろうなと思います。
　RCには平成２６年１０月、故・大饗さんと笠原会員の紹介で入会させていただき、今年の１０月で入会して10
年になります。入会してこれまでにひな壇を３回経験させていただき、ひな壇以外にも様 な々経験をさせていただいたことは私にとっ
て貴重な財産となっています。
　この場所に立たせていただくのはかなり久しぶりで、約２年前の幹事退任挨拶以来ではないかと思います。当時はまだコロナ
真っ只中で、この演壇にもコロナ対策でパネルがあったり、各テーブルにもパネルを設置して例会運営を行っていたことが懐かしく思
います。
　今年度は、プログラム委員長を仰せつかっております。昨年度から今年度にかけて新入会員が増えたこともあり、会員間の相互
理解を目的とした、「イニシエーションスピーチ2nd」を提案させていただき、これまでに２５名の会員の方にスピーチしていただきまし
た。皆様のご理解とご協力に感謝するとともに、残り１１名の方につきましてはスピーチのご準備をお願いしたいと思います。外部卓
話につきましては、今年度はこれまでに講師の方３名にお越しいただき卓話をしていただきました。ご協力いただいた方にこの場を
お借りして御礼申し上げます。なお、今後のプログラムにつきまして、６月までのプログラムがほぼ確定しつつあり、ようやくゴールが見

えてまいりました。プログラム委員長を経験させていただくことで歴代のプログラム委員長のご苦労を身をもって知ることができました。
ここで歴代のプログラム委員長に敬意を表したいと思います。私自身、プログラム委員長でありながら、昨年の１１月から約２か月、体
調不良により例会に出席ができず、皆様にご心配とご迷惑をおかけしました。この場をお借りして改めてお詫び申し上げます。
　昨年の１１月からしばらく例会に出席できなかった理由について、お話させていただきます。10月23日の深夜から激しい吐き気に
襲われ、当初は食中毒かなと思っていました。それが次の日の朝になっても治まらず、目が開けられないくらい目がグルグル回りつい
に起き上がれなくなり、救急車を呼び北区中山下にある川崎医科大学総合医療センターに搬送されました。そこでＭＲＩ検査をした
ところ脳に異常はなく、メニエールの検査でも問題はなく、原因は不明で末梢性めまいとの診断で入院になりました。入院は人生で
初めてのことでした。入院初日は目を開けることもできず点滴をしていましたが、２日目には目を開けられるようになり点滴も外れ、病室
内を少し歩けるようになったため、３日目に退院させてもらいました。ただし、病室を出て真っすぐ歩けないことに気づきました。どうや
ら退院を少し急ぎ過ぎたようで、また入院させてもらいたいとも言えず、ふらつきながら変な汗をかきながらどうにか帰宅することがで
きました。自宅内での生活は特に問題ありませんでしたが、近くのものは見えるが遠くを見るのに焦点が合わないため屋外を歩くのも
ままならず、車の運転も怖くてできませんでした。退院してから１週間後に受診したところ、完治に数か月かかるが、はしかみたいなも
ので治れば再発しない。今からはどんどん動くことでリハビリになると言われました。病名は「前庭神経炎」でした。岡山市内にめま
い専門のクリニックがありそこも一応、受診しました。そこでも様 な々検査をしましたがほぼ同じ診断で、年内には治まるだろうとのこと
でした。退院してからの約２か月間、ロータリーだけでなく様 な々活動を休止し、療養に専念させていただいた結果、徐 に々回復し昨
年末には完治に至りました。年が明けて活動を再開するようになり、いろいろな方とお会いする中で2か月の療養期間中に私に関す
る様々な憶測が飛び交っていたことを知りとても驚きました。死亡説や脳梗塞説、会社倒産説などがありました。療養するために
色 な々ことを断念しましたが、中でも「おかやまマラソン」を断念せざるを得なかったことはとても残念でした。余談ですが、フルマラソ
ンの自己ベストタイムは、２０２２年の「おかやまマラソン」で出した、4時間17分30秒です。ちなみにタイムはネットで検索すれば出てく
るのですが、この時のマラソン大会に出場していた「日笠」姓の方が私以外に７人いました。このマラソンですが、実は一昨年、自己
ベストタイムを更新してからはいったんランニングをやめて筋トレを始めました。筋トレといってもパーソナルトレーニングで、当クラブの
西岡会員も同じところに通われているようです。筋トレは週１日、約45分間ほどですが、筋肉痛が５日後も残るくらい毎回追い込まれ
ています。最近、よく「太った？」と聞かれますが、おそらく筋肉で体が大きくなったのかと思います。
　野球同好会には療養期間だけでなく、昨シーズン中は全くと言って良いほど参加できず、多大なご迷惑をおかけしました。昨年７
月末にあろうことか、サッカーのゴールキーパーをしていて右手人差し指を剥離骨折してしまい、野球ができなくなってしまいました。
今はほぼ治ったので、今年はなるべく参加させていただきたいと思います。
　私は昭和50年９月生まれで今年49歳になります。ちなみにタイガー・ウッズと同い年です。タイガー・ウッズと言えばゴルフですが、ゴル
フは趣味の一つです。練習は一切せず、いつもぶっつけ本番で、平均スコアは95くらいです。自己ベストは83で、ハーフベストは38で
す。これまでにイーグルを３回達成したことがありますが、森本幹事でも達成したことがあるホールインワンはまだ一度も達成したことが
ありません。一生のうちにホールインワンとアルバトロスを達成してみたいです。
　仕事の話をさせていただきます。私が当クラブに入会した平成26年（2014年）当時、取締役として在籍していた会社から2015年
に独立して株式会社サンブレラを創業しました。「サンブレラ」は「日笠」の「日＝サン」と「笠＝アンブレラ」を掛け合わせただけで深い
意味はありません。業種は介護事業で、有料老人ホーム・サービス付き高齢者向け住宅・認知症グループホーム・デイサービス・訪問
介護・居宅介護支援事業所を運営しており、岡山市（北区と中区）、総社市と倉敷市で計１１事業所を展開しています。従業員は約
200人で、年商は昨年８月期で１１億円でした。来春には倉敷で新たな事業所の展開を予定しており、２０３０年までに２０億円企業
を目指しています。
　昨年は本当に色 な々ことがありました。ベトナムと台湾でスリにあったり、手の指を剥離骨折したり、めまいで入院したりと年男にも
かかわらず、災難の１年でした。次年度は特に役職はありませんが、初心に帰り、健康に留意し、例会にはできるだけ出席したいと思
います。今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。
　取り留めのないお話になりましたが、ご清聴ありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　１名） 出席者数　32名
欠席者数　16名 出 席 率　68.09％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，久松，（岩本），鴨井，菅，木庭，三宅，仲田，新山，西，岡田，末吉，
　　　　　田原，竹本，吉田

ゲ　ス　ト 〈米山奨学生〉　ハシブ  ファルザナ  様、　〈オブザーバー〉　村田 百合恵  様
会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
・先週の火曜日に、事務局が同じ６RCの会長会に出席しました。4月24日開催の６RC合同懇
親会について、各会長挨拶、出席者報告のみ開催し、あとは懇親会とすること、各クラブの
次年度委員長同士やフレッシュ会員同士等でテーブルを配置し、お互いの交流ができる場
とすることを話し合いました。
・私のサラリーマン時代、あと少しで期首に立てた目標が達成できず、当時の上司に大変叱られたことがありま
した。その時に、一度立てた目標を達成することの大切さを学びました。今の私の目標は、今期中にもう一度当
クラブの会員数を50人台に乗せることです。皆さまのご協力をお願いいたします。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 2024-25年度地区ガバナーノミニーにつきまして、宣言書が届きましたので回覧いたします。
② 3月のロータリーレートは1$=￥151です。
③ 3月30日㈯実施の「王子が岳プロギング・岡山北西RC合同清掃活動のお知らせ」を配付し
ておりますのでご参加くださいますようお願いいたします。

④ 本日例会終了後13：30より3F「トパーズの間」において「第９回理事役員会」を開催いたしますので理事役員
の皆様はご出席ください。

⑤ ロータリーの友3月号、ガバナー月信Vol.9、本日のクラブフォーラムの資料を配付しております。
⑥ 財団室NEWS3月号、他クラブ週報、岡山県済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽 No.91]を回覧いたします。

スマイル報告　
相原会長 : 村田様、本日はオブザーバー参加いただきありがとうございます。ご入会を期待しております。
森本幹事 : 本日の国際奉仕のフォーラム、例会後の理事役員会よろしくお願いします。
平松会員 : クラブフォーラム「国際奉仕」の久松哲生会員、ならびに内部卓話の日笠伸之会員に感謝申し上げます。
日笠（伸）会員 : 今日はイニシエーションスピーチ2ndをさせていただきます。緊張のあまり、バッヂを忘れてしまいました。
入江会員 : 村田様、ようこそ岡山北西RCクラブにお越し下さいました。

週報にお祝い行事の掲載忘れていました。合わせてスマイルします。
西岡会員 : オブザーバーの村田様お忙しい中お越しくださりありがとうございます。ごゆっくりお過ごし下さい。

また、ご入会の件、ご検討よろしくお願いいたします。
槌田会員 : 山田さん、先日はお世話になりました。村田さんようこそいらっしゃいました。入会楽しみにしています。
藤島会員 : 山田さん、先日は大変ご馳走になりました。村田様、初めまして。どうぞよろしくお願いいたします。
橘高会員 : 高松西RC野球親睦会ご参加の皆様、お疲れ様でした。
日笠（常）会員 : 大学3年生の就職のためのインターンシップが始まり私も参加する予定です。40年前会社に就

職していれば、今私はここにいません。
山下会員 : 大谷選手が結婚しましたのでスマイルします。バスケットの選手で180cm以上というウワサです。
樋口会員 : 昨日茶屋町駅から倉敷川を河津桜を眺めながらのお花見ラン、天気もよく最高でした。
小林会員 : 仕事で欠席いたします。申し訳ありません。

 13件　35,000円（累計1,232,000円）
親睦活動委員会 親睦活動委員　槌　田　道　弘　会員
　IDMと兼ねてお花見会を4月1日㈪18：30に開催させていただきます。会員の皆様、多数の
ご参加、お待ちしています。

３月お祝い行事   　　　
　

　

３月11日㈪
「PETSの報告」
次期会長  山田 喜広 会員
内部卓話
「イニシエーションスピーチ2ｎｄ」

氏房  信明　会員

No.01413　2024.3.11　第30例会

３月18日㈪
外部卓話
「女子野球と地方創生」
備前サンラッキーズ  
代表  中村  勇一　様
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クラブフォーラム「国際奉仕委員会」 幹  事　森　本　剛　仁  会員
◎外国人無料健康診断・健康相談について
昨年度に引き続き、今年度も国際奉仕事業の一環として岡山旭川RC様、岡山済生会総合病院様との共
催にて、外国人無料健康診断・健康相談を実施いたします。
　日時　令和６年５月12日（日曜日：９時～12時）
　受付　９時から10時30分会場
　　　　岡山済生会予防医学検診センター９階　岡山市北区伊福町一丁目17番18号
役割分担　岡山旭川RC様（チラシとポスターの作成）・当クラブ（通訳の方の手配・弁当の準備）

　岡山在住の外国人の方、岡山県内の大学へ留学されている留学生など、忙しくてなかなか病院に行けない、もしくは言葉の壁な
どで病院に行くことをためらっている方がいらっしゃるかもしれません。岡山での生活を、健康で安心して過ごしていただけるよう支
援したいと考えております。当日は一人でも多くの会員の方が参加していただきますようよろしくお願いします。当日、ご都合の悪い方
も通訳の方の手配など、事前に何かしら協力して頂けますと大変助かります。
◎米山奨学生について
　米山奨学事業は、日本最初のRCの創立に貢献した実業家米山梅吉氏の功績を記念して発足しました。1952年に東京RCで始
められたこの事業は、やがて日本の全クラブの共同事業に発展し、1967年、文部省（現在の文部科学省）の許可を得て、財団法人
ロータリー米山記念奨学会となりました。
　米山奨学生については今年度の奨学生、バングラデシュ出身のハシブ ファルザナさんに直接質問したいと
思います。
①日本へ留学しようと思ったきっかけを教えてください。
子どもの頃から日本の書物を読んだりアニメやテレビ番組を見たりして育ち、日本の文化や歴史にすごい
興味を持ちました、そして日本の素晴らしい教育システムが世界に知られていることを知って、日本を留
学先と決めました。

②なぜ岡山大学を選ばれましたか。
応募した大学で合格したのは、岡山大学と慶応大学でした。そして、学校の雰囲気や生活する所を調べてみたら、岡山大学
は国立大学であること、岡山市の天気はちょっとバングラデシュみたいに暖かくて、住みやすいのではないかと思い、岡山大学
を選びました。

③どのようにして米山奨学生を見つけましたか。
ロータリー米山奨学金は留学生の中で有名な奨学金です。奨学金のお知らせは大学のホームページを見て、また奨学生の
先輩からもアドバイスをもらいました。

④米山奨学生になるためにはどのような手続きがありますか。
まずは、日本語能力試験の２級や１級を合格できないと申請できません。そのあと、岡山大学に学校の書類、成績書や日本語
能力試験の証明書を提出し、学内選考があります。その結果がOKなら、米山奨学会の書類を作成して、小論文を書いて、指
導教員の先生からの推薦状をもらって学校に提出することになります。その書類は大学から米山奨学会に送付され、選考が
あります。最後に、米山奨学会の選考委員さんとの面接が日本語であります。それらを全てクリアすれば米山奨学生になること
ができます。

⑤米山奨学生になった後にすることは？
毎月の第一例会に出席すること、地区大会に出席すること、RCでの例会や会員の皆様とのイベントなどをレポートにし、米山
奨学会に年に2回提出することです。

⑥米山奨学生になってプラスになったこと
プラスになったことは、もちろん毎月の例会に参加して会員の皆様とお会いできることです。色々お話しをして、美味しいごはん
を楽しむことができて、素晴らしいスピーチを聞いて、私にとってすごく楽しい時間になっています。あとは、他の米山奨学生と
友達になったことです。ベトナム、スリランカや中国の友達ができ国際的な交流もできて嬉しいです。

「イニシエーションスピーチ2nd」 日　笠　伸　之　会員
　当クラブには「日笠」姓が二人います。もう一人の日笠さん（常信さん）とは親戚でも何でもないですが、私の
父と日笠常信さんとは津山高校の同窓（先輩・後輩）ということで多少縁があります。「日笠」姓は岡山ではそう
珍しくない姓ですが、「日笠」が二人もいるクラブは他にはないのではないかと思います。日笠常信さんとひな壇
で、できれば隣同士で並ぶ日が来たら面白いだろうなと思います。
　RCには平成２６年１０月、故・大饗さんと笠原会員の紹介で入会させていただき、今年の１０月で入会して10
年になります。入会してこれまでにひな壇を３回経験させていただき、ひな壇以外にも様 な々経験をさせていただいたことは私にとっ
て貴重な財産となっています。
　この場所に立たせていただくのはかなり久しぶりで、約２年前の幹事退任挨拶以来ではないかと思います。当時はまだコロナ
真っ只中で、この演壇にもコロナ対策でパネルがあったり、各テーブルにもパネルを設置して例会運営を行っていたことが懐かしく思
います。
　今年度は、プログラム委員長を仰せつかっております。昨年度から今年度にかけて新入会員が増えたこともあり、会員間の相互
理解を目的とした、「イニシエーションスピーチ2nd」を提案させていただき、これまでに２５名の会員の方にスピーチしていただきまし
た。皆様のご理解とご協力に感謝するとともに、残り１１名の方につきましてはスピーチのご準備をお願いしたいと思います。外部卓
話につきましては、今年度はこれまでに講師の方３名にお越しいただき卓話をしていただきました。ご協力いただいた方にこの場を
お借りして御礼申し上げます。なお、今後のプログラムにつきまして、６月までのプログラムがほぼ確定しつつあり、ようやくゴールが見

えてまいりました。プログラム委員長を経験させていただくことで歴代のプログラム委員長のご苦労を身をもって知ることができました。
ここで歴代のプログラム委員長に敬意を表したいと思います。私自身、プログラム委員長でありながら、昨年の１１月から約２か月、体
調不良により例会に出席ができず、皆様にご心配とご迷惑をおかけしました。この場をお借りして改めてお詫び申し上げます。
　昨年の１１月からしばらく例会に出席できなかった理由について、お話させていただきます。10月23日の深夜から激しい吐き気に
襲われ、当初は食中毒かなと思っていました。それが次の日の朝になっても治まらず、目が開けられないくらい目がグルグル回りつい
に起き上がれなくなり、救急車を呼び北区中山下にある川崎医科大学総合医療センターに搬送されました。そこでＭＲＩ検査をした
ところ脳に異常はなく、メニエールの検査でも問題はなく、原因は不明で末梢性めまいとの診断で入院になりました。入院は人生で
初めてのことでした。入院初日は目を開けることもできず点滴をしていましたが、２日目には目を開けられるようになり点滴も外れ、病室
内を少し歩けるようになったため、３日目に退院させてもらいました。ただし、病室を出て真っすぐ歩けないことに気づきました。どうや
ら退院を少し急ぎ過ぎたようで、また入院させてもらいたいとも言えず、ふらつきながら変な汗をかきながらどうにか帰宅することがで
きました。自宅内での生活は特に問題ありませんでしたが、近くのものは見えるが遠くを見るのに焦点が合わないため屋外を歩くのも
ままならず、車の運転も怖くてできませんでした。退院してから１週間後に受診したところ、完治に数か月かかるが、はしかみたいなも
ので治れば再発しない。今からはどんどん動くことでリハビリになると言われました。病名は「前庭神経炎」でした。岡山市内にめま
い専門のクリニックがありそこも一応、受診しました。そこでも様 な々検査をしましたがほぼ同じ診断で、年内には治まるだろうとのこと
でした。退院してからの約２か月間、ロータリーだけでなく様 な々活動を休止し、療養に専念させていただいた結果、徐 に々回復し昨
年末には完治に至りました。年が明けて活動を再開するようになり、いろいろな方とお会いする中で2か月の療養期間中に私に関す
る様々な憶測が飛び交っていたことを知りとても驚きました。死亡説や脳梗塞説、会社倒産説などがありました。療養するために
色 な々ことを断念しましたが、中でも「おかやまマラソン」を断念せざるを得なかったことはとても残念でした。余談ですが、フルマラソ
ンの自己ベストタイムは、２０２２年の「おかやまマラソン」で出した、4時間17分30秒です。ちなみにタイムはネットで検索すれば出てく
るのですが、この時のマラソン大会に出場していた「日笠」姓の方が私以外に７人いました。このマラソンですが、実は一昨年、自己
ベストタイムを更新してからはいったんランニングをやめて筋トレを始めました。筋トレといってもパーソナルトレーニングで、当クラブの
西岡会員も同じところに通われているようです。筋トレは週１日、約45分間ほどですが、筋肉痛が５日後も残るくらい毎回追い込まれ
ています。最近、よく「太った？」と聞かれますが、おそらく筋肉で体が大きくなったのかと思います。
　野球同好会には療養期間だけでなく、昨シーズン中は全くと言って良いほど参加できず、多大なご迷惑をおかけしました。昨年７
月末にあろうことか、サッカーのゴールキーパーをしていて右手人差し指を剥離骨折してしまい、野球ができなくなってしまいました。
今はほぼ治ったので、今年はなるべく参加させていただきたいと思います。
　私は昭和50年９月生まれで今年49歳になります。ちなみにタイガー・ウッズと同い年です。タイガー・ウッズと言えばゴルフですが、ゴル
フは趣味の一つです。練習は一切せず、いつもぶっつけ本番で、平均スコアは95くらいです。自己ベストは83で、ハーフベストは38で
す。これまでにイーグルを３回達成したことがありますが、森本幹事でも達成したことがあるホールインワンはまだ一度も達成したことが
ありません。一生のうちにホールインワンとアルバトロスを達成してみたいです。
　仕事の話をさせていただきます。私が当クラブに入会した平成26年（2014年）当時、取締役として在籍していた会社から2015年
に独立して株式会社サンブレラを創業しました。「サンブレラ」は「日笠」の「日＝サン」と「笠＝アンブレラ」を掛け合わせただけで深い
意味はありません。業種は介護事業で、有料老人ホーム・サービス付き高齢者向け住宅・認知症グループホーム・デイサービス・訪問
介護・居宅介護支援事業所を運営しており、岡山市（北区と中区）、総社市と倉敷市で計１１事業所を展開しています。従業員は約
200人で、年商は昨年８月期で１１億円でした。来春には倉敷で新たな事業所の展開を予定しており、２０３０年までに２０億円企業
を目指しています。
　昨年は本当に色 な々ことがありました。ベトナムと台湾でスリにあったり、手の指を剥離骨折したり、めまいで入院したりと年男にも
かかわらず、災難の１年でした。次年度は特に役職はありませんが、初心に帰り、健康に留意し、例会にはできるだけ出席したいと思
います。今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。
　取り留めのないお話になりましたが、ご清聴ありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　１名） 出席者数　32名
欠席者数　16名 出 席 率　68.09％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，久松，（岩本），鴨井，菅，木庭，三宅，仲田，新山，西，岡田，末吉，
　　　　　田原，竹本，吉田

ゲ　ス　ト 〈米山奨学生〉　ハシブ  ファルザナ  様、　〈オブザーバー〉　村田 百合恵  様
会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
・先週の火曜日に、事務局が同じ６RCの会長会に出席しました。4月24日開催の６RC合同懇
親会について、各会長挨拶、出席者報告のみ開催し、あとは懇親会とすること、各クラブの
次年度委員長同士やフレッシュ会員同士等でテーブルを配置し、お互いの交流ができる場
とすることを話し合いました。
・私のサラリーマン時代、あと少しで期首に立てた目標が達成できず、当時の上司に大変叱られたことがありま
した。その時に、一度立てた目標を達成することの大切さを学びました。今の私の目標は、今期中にもう一度当
クラブの会員数を50人台に乗せることです。皆さまのご協力をお願いいたします。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 2024-25年度地区ガバナーノミニーにつきまして、宣言書が届きましたので回覧いたします。
② 3月のロータリーレートは1$=￥151です。
③ 3月30日㈯実施の「王子が岳プロギング・岡山北西RC合同清掃活動のお知らせ」を配付し
ておりますのでご参加くださいますようお願いいたします。

④ 本日例会終了後13：30より3F「トパーズの間」において「第９回理事役員会」を開催いたしますので理事役員
の皆様はご出席ください。

⑤ ロータリーの友3月号、ガバナー月信Vol.9、本日のクラブフォーラムの資料を配付しております。
⑥ 財団室NEWS3月号、他クラブ週報、岡山県済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽 No.91]を回覧いたします。

スマイル報告　
相原会長 : 村田様、本日はオブザーバー参加いただきありがとうございます。ご入会を期待しております。
森本幹事 : 本日の国際奉仕のフォーラム、例会後の理事役員会よろしくお願いします。
平松会員 : クラブフォーラム「国際奉仕」の久松哲生会員、ならびに内部卓話の日笠伸之会員に感謝申し上げます。
日笠（伸）会員 : 今日はイニシエーションスピーチ2ndをさせていただきます。緊張のあまり、バッヂを忘れてしまいました。
入江会員 : 村田様、ようこそ岡山北西RCクラブにお越し下さいました。

週報にお祝い行事の掲載忘れていました。合わせてスマイルします。
西岡会員 : オブザーバーの村田様お忙しい中お越しくださりありがとうございます。ごゆっくりお過ごし下さい。

また、ご入会の件、ご検討よろしくお願いいたします。
槌田会員 : 山田さん、先日はお世話になりました。村田さんようこそいらっしゃいました。入会楽しみにしています。
藤島会員 : 山田さん、先日は大変ご馳走になりました。村田様、初めまして。どうぞよろしくお願いいたします。
橘高会員 : 高松西RC野球親睦会ご参加の皆様、お疲れ様でした。
日笠（常）会員 : 大学3年生の就職のためのインターンシップが始まり私も参加する予定です。40年前会社に就

職していれば、今私はここにいません。
山下会員 : 大谷選手が結婚しましたのでスマイルします。バスケットの選手で180cm以上というウワサです。
樋口会員 : 昨日茶屋町駅から倉敷川を河津桜を眺めながらのお花見ラン、天気もよく最高でした。
小林会員 : 仕事で欠席いたします。申し訳ありません。

 13件　35,000円（累計1,232,000円）
親睦活動委員会 親睦活動委員　槌　田　道　弘　会員
　IDMと兼ねてお花見会を4月1日㈪18：30に開催させていただきます。会員の皆様、多数の
ご参加、お待ちしています。

３月お祝い行事   　　　
　

　

例会プログラム例会プログラム
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クラブフォーラム「国際奉仕委員会」 幹  事　森　本　剛　仁  会員
◎外国人無料健康診断・健康相談について
昨年度に引き続き、今年度も国際奉仕事業の一環として岡山旭川RC様、岡山済生会総合病院様との共
催にて、外国人無料健康診断・健康相談を実施いたします。
　日時　令和６年５月12日（日曜日：９時～12時）
　受付　９時から10時30分会場
　　　　岡山済生会予防医学検診センター９階　岡山市北区伊福町一丁目17番18号
役割分担　岡山旭川RC様（チラシとポスターの作成）・当クラブ（通訳の方の手配・弁当の準備）

　岡山在住の外国人の方、岡山県内の大学へ留学されている留学生など、忙しくてなかなか病院に行けない、もしくは言葉の壁な
どで病院に行くことをためらっている方がいらっしゃるかもしれません。岡山での生活を、健康で安心して過ごしていただけるよう支
援したいと考えております。当日は一人でも多くの会員の方が参加していただきますようよろしくお願いします。当日、ご都合の悪い方
も通訳の方の手配など、事前に何かしら協力して頂けますと大変助かります。
◎米山奨学生について
　米山奨学事業は、日本最初のRCの創立に貢献した実業家米山梅吉氏の功績を記念して発足しました。1952年に東京RCで始
められたこの事業は、やがて日本の全クラブの共同事業に発展し、1967年、文部省（現在の文部科学省）の許可を得て、財団法人
ロータリー米山記念奨学会となりました。
　米山奨学生については今年度の奨学生、バングラデシュ出身のハシブ ファルザナさんに直接質問したいと
思います。
①日本へ留学しようと思ったきっかけを教えてください。
子どもの頃から日本の書物を読んだりアニメやテレビ番組を見たりして育ち、日本の文化や歴史にすごい
興味を持ちました、そして日本の素晴らしい教育システムが世界に知られていることを知って、日本を留
学先と決めました。

②なぜ岡山大学を選ばれましたか。
応募した大学で合格したのは、岡山大学と慶応大学でした。そして、学校の雰囲気や生活する所を調べてみたら、岡山大学
は国立大学であること、岡山市の天気はちょっとバングラデシュみたいに暖かくて、住みやすいのではないかと思い、岡山大学
を選びました。

③どのようにして米山奨学生を見つけましたか。
ロータリー米山奨学金は留学生の中で有名な奨学金です。奨学金のお知らせは大学のホームページを見て、また奨学生の
先輩からもアドバイスをもらいました。

④米山奨学生になるためにはどのような手続きがありますか。
まずは、日本語能力試験の２級や１級を合格できないと申請できません。そのあと、岡山大学に学校の書類、成績書や日本語
能力試験の証明書を提出し、学内選考があります。その結果がOKなら、米山奨学会の書類を作成して、小論文を書いて、指
導教員の先生からの推薦状をもらって学校に提出することになります。その書類は大学から米山奨学会に送付され、選考が
あります。最後に、米山奨学会の選考委員さんとの面接が日本語であります。それらを全てクリアすれば米山奨学生になること
ができます。

⑤米山奨学生になった後にすることは？
毎月の第一例会に出席すること、地区大会に出席すること、RCでの例会や会員の皆様とのイベントなどをレポートにし、米山
奨学会に年に2回提出することです。

⑥米山奨学生になってプラスになったこと
プラスになったことは、もちろん毎月の例会に参加して会員の皆様とお会いできることです。色々お話しをして、美味しいごはん
を楽しむことができて、素晴らしいスピーチを聞いて、私にとってすごく楽しい時間になっています。あとは、他の米山奨学生と
友達になったことです。ベトナム、スリランカや中国の友達ができ国際的な交流もできて嬉しいです。

「イニシエーションスピーチ2nd」 日　笠　伸　之　会員
　当クラブには「日笠」姓が二人います。もう一人の日笠さん（常信さん）とは親戚でも何でもないですが、私の
父と日笠常信さんとは津山高校の同窓（先輩・後輩）ということで多少縁があります。「日笠」姓は岡山ではそう
珍しくない姓ですが、「日笠」が二人もいるクラブは他にはないのではないかと思います。日笠常信さんとひな壇
で、できれば隣同士で並ぶ日が来たら面白いだろうなと思います。
　RCには平成２６年１０月、故・大饗さんと笠原会員の紹介で入会させていただき、今年の１０月で入会して10
年になります。入会してこれまでにひな壇を３回経験させていただき、ひな壇以外にも様 な々経験をさせていただいたことは私にとっ
て貴重な財産となっています。
　この場所に立たせていただくのはかなり久しぶりで、約２年前の幹事退任挨拶以来ではないかと思います。当時はまだコロナ
真っ只中で、この演壇にもコロナ対策でパネルがあったり、各テーブルにもパネルを設置して例会運営を行っていたことが懐かしく思
います。
　今年度は、プログラム委員長を仰せつかっております。昨年度から今年度にかけて新入会員が増えたこともあり、会員間の相互
理解を目的とした、「イニシエーションスピーチ2nd」を提案させていただき、これまでに２５名の会員の方にスピーチしていただきまし
た。皆様のご理解とご協力に感謝するとともに、残り１１名の方につきましてはスピーチのご準備をお願いしたいと思います。外部卓
話につきましては、今年度はこれまでに講師の方３名にお越しいただき卓話をしていただきました。ご協力いただいた方にこの場を
お借りして御礼申し上げます。なお、今後のプログラムにつきまして、６月までのプログラムがほぼ確定しつつあり、ようやくゴールが見

えてまいりました。プログラム委員長を経験させていただくことで歴代のプログラム委員長のご苦労を身をもって知ることができました。
ここで歴代のプログラム委員長に敬意を表したいと思います。私自身、プログラム委員長でありながら、昨年の１１月から約２か月、体
調不良により例会に出席ができず、皆様にご心配とご迷惑をおかけしました。この場をお借りして改めてお詫び申し上げます。
　昨年の１１月からしばらく例会に出席できなかった理由について、お話させていただきます。10月23日の深夜から激しい吐き気に
襲われ、当初は食中毒かなと思っていました。それが次の日の朝になっても治まらず、目が開けられないくらい目がグルグル回りつい
に起き上がれなくなり、救急車を呼び北区中山下にある川崎医科大学総合医療センターに搬送されました。そこでＭＲＩ検査をした
ところ脳に異常はなく、メニエールの検査でも問題はなく、原因は不明で末梢性めまいとの診断で入院になりました。入院は人生で
初めてのことでした。入院初日は目を開けることもできず点滴をしていましたが、２日目には目を開けられるようになり点滴も外れ、病室
内を少し歩けるようになったため、３日目に退院させてもらいました。ただし、病室を出て真っすぐ歩けないことに気づきました。どうや
ら退院を少し急ぎ過ぎたようで、また入院させてもらいたいとも言えず、ふらつきながら変な汗をかきながらどうにか帰宅することがで
きました。自宅内での生活は特に問題ありませんでしたが、近くのものは見えるが遠くを見るのに焦点が合わないため屋外を歩くのも
ままならず、車の運転も怖くてできませんでした。退院してから１週間後に受診したところ、完治に数か月かかるが、はしかみたいなも
ので治れば再発しない。今からはどんどん動くことでリハビリになると言われました。病名は「前庭神経炎」でした。岡山市内にめま
い専門のクリニックがありそこも一応、受診しました。そこでも様 な々検査をしましたがほぼ同じ診断で、年内には治まるだろうとのこと
でした。退院してからの約２か月間、ロータリーだけでなく様 な々活動を休止し、療養に専念させていただいた結果、徐 に々回復し昨
年末には完治に至りました。年が明けて活動を再開するようになり、いろいろな方とお会いする中で2か月の療養期間中に私に関す
る様々な憶測が飛び交っていたことを知りとても驚きました。死亡説や脳梗塞説、会社倒産説などがありました。療養するために
色 な々ことを断念しましたが、中でも「おかやまマラソン」を断念せざるを得なかったことはとても残念でした。余談ですが、フルマラソ
ンの自己ベストタイムは、２０２２年の「おかやまマラソン」で出した、4時間17分30秒です。ちなみにタイムはネットで検索すれば出てく
るのですが、この時のマラソン大会に出場していた「日笠」姓の方が私以外に７人いました。このマラソンですが、実は一昨年、自己
ベストタイムを更新してからはいったんランニングをやめて筋トレを始めました。筋トレといってもパーソナルトレーニングで、当クラブの
西岡会員も同じところに通われているようです。筋トレは週１日、約45分間ほどですが、筋肉痛が５日後も残るくらい毎回追い込まれ
ています。最近、よく「太った？」と聞かれますが、おそらく筋肉で体が大きくなったのかと思います。
　野球同好会には療養期間だけでなく、昨シーズン中は全くと言って良いほど参加できず、多大なご迷惑をおかけしました。昨年７
月末にあろうことか、サッカーのゴールキーパーをしていて右手人差し指を剥離骨折してしまい、野球ができなくなってしまいました。
今はほぼ治ったので、今年はなるべく参加させていただきたいと思います。
　私は昭和50年９月生まれで今年49歳になります。ちなみにタイガー・ウッズと同い年です。タイガー・ウッズと言えばゴルフですが、ゴル
フは趣味の一つです。練習は一切せず、いつもぶっつけ本番で、平均スコアは95くらいです。自己ベストは83で、ハーフベストは38で
す。これまでにイーグルを３回達成したことがありますが、森本幹事でも達成したことがあるホールインワンはまだ一度も達成したことが
ありません。一生のうちにホールインワンとアルバトロスを達成してみたいです。
　仕事の話をさせていただきます。私が当クラブに入会した平成26年（2014年）当時、取締役として在籍していた会社から2015年
に独立して株式会社サンブレラを創業しました。「サンブレラ」は「日笠」の「日＝サン」と「笠＝アンブレラ」を掛け合わせただけで深い
意味はありません。業種は介護事業で、有料老人ホーム・サービス付き高齢者向け住宅・認知症グループホーム・デイサービス・訪問
介護・居宅介護支援事業所を運営しており、岡山市（北区と中区）、総社市と倉敷市で計１１事業所を展開しています。従業員は約
200人で、年商は昨年８月期で１１億円でした。来春には倉敷で新たな事業所の展開を予定しており、２０３０年までに２０億円企業
を目指しています。
　昨年は本当に色 な々ことがありました。ベトナムと台湾でスリにあったり、手の指を剥離骨折したり、めまいで入院したりと年男にも
かかわらず、災難の１年でした。次年度は特に役職はありませんが、初心に帰り、健康に留意し、例会にはできるだけ出席したいと思
います。今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。
　取り留めのないお話になりましたが、ご清聴ありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　１名） 出席者数　32名
欠席者数　16名 出 席 率　68.09％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，久松，（岩本），鴨井，菅，木庭，三宅，仲田，新山，西，岡田，末吉，
　　　　　田原，竹本，吉田

ゲ　ス　ト 〈米山奨学生〉　ハシブ  ファルザナ  様、　〈オブザーバー〉　村田 百合恵  様
会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
・先週の火曜日に、事務局が同じ６RCの会長会に出席しました。4月24日開催の６RC合同懇
親会について、各会長挨拶、出席者報告のみ開催し、あとは懇親会とすること、各クラブの
次年度委員長同士やフレッシュ会員同士等でテーブルを配置し、お互いの交流ができる場
とすることを話し合いました。
・私のサラリーマン時代、あと少しで期首に立てた目標が達成できず、当時の上司に大変叱られたことがありま
した。その時に、一度立てた目標を達成することの大切さを学びました。今の私の目標は、今期中にもう一度当
クラブの会員数を50人台に乗せることです。皆さまのご協力をお願いいたします。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 2024-25年度地区ガバナーノミニーにつきまして、宣言書が届きましたので回覧いたします。
② 3月のロータリーレートは1$=￥151です。
③ 3月30日㈯実施の「王子が岳プロギング・岡山北西RC合同清掃活動のお知らせ」を配付し
ておりますのでご参加くださいますようお願いいたします。

④ 本日例会終了後13：30より3F「トパーズの間」において「第９回理事役員会」を開催いたしますので理事役員
の皆様はご出席ください。

⑤ ロータリーの友3月号、ガバナー月信Vol.9、本日のクラブフォーラムの資料を配付しております。
⑥ 財団室NEWS3月号、他クラブ週報、岡山県済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽 No.91]を回覧いたします。

スマイル報告　
相原会長 : 村田様、本日はオブザーバー参加いただきありがとうございます。ご入会を期待しております。
森本幹事 : 本日の国際奉仕のフォーラム、例会後の理事役員会よろしくお願いします。
平松会員 : クラブフォーラム「国際奉仕」の久松哲生会員、ならびに内部卓話の日笠伸之会員に感謝申し上げます。
日笠（伸）会員 : 今日はイニシエーションスピーチ2ndをさせていただきます。緊張のあまり、バッヂを忘れてしまいました。
入江会員 : 村田様、ようこそ岡山北西RCクラブにお越し下さいました。

週報にお祝い行事の掲載忘れていました。合わせてスマイルします。
西岡会員 : オブザーバーの村田様お忙しい中お越しくださりありがとうございます。ごゆっくりお過ごし下さい。

また、ご入会の件、ご検討よろしくお願いいたします。
槌田会員 : 山田さん、先日はお世話になりました。村田さんようこそいらっしゃいました。入会楽しみにしています。
藤島会員 : 山田さん、先日は大変ご馳走になりました。村田様、初めまして。どうぞよろしくお願いいたします。
橘高会員 : 高松西RC野球親睦会ご参加の皆様、お疲れ様でした。
日笠（常）会員 : 大学3年生の就職のためのインターンシップが始まり私も参加する予定です。40年前会社に就

職していれば、今私はここにいません。
山下会員 : 大谷選手が結婚しましたのでスマイルします。バスケットの選手で180cm以上というウワサです。
樋口会員 : 昨日茶屋町駅から倉敷川を河津桜を眺めながらのお花見ラン、天気もよく最高でした。
小林会員 : 仕事で欠席いたします。申し訳ありません。

 13件　35,000円（累計1,232,000円）
親睦活動委員会 親睦活動委員　槌　田　道　弘　会員
　IDMと兼ねてお花見会を4月1日㈪18：30に開催させていただきます。会員の皆様、多数の
ご参加、お待ちしています。

３月お祝い行事   　　　
　

　

前回３月４日の例会記録前回３月４日の例会記録



クラブフォーラム「国際奉仕委員会」 幹  事　森　本　剛　仁  会員
◎外国人無料健康診断・健康相談について
昨年度に引き続き、今年度も国際奉仕事業の一環として岡山旭川RC様、岡山済生会総合病院様との共
催にて、外国人無料健康診断・健康相談を実施いたします。
　日時　令和６年５月12日（日曜日：９時～12時）
　受付　９時から10時30分会場
　　　　岡山済生会予防医学検診センター９階　岡山市北区伊福町一丁目17番18号
役割分担　岡山旭川RC様（チラシとポスターの作成）・当クラブ（通訳の方の手配・弁当の準備）

　岡山在住の外国人の方、岡山県内の大学へ留学されている留学生など、忙しくてなかなか病院に行けない、もしくは言葉の壁な
どで病院に行くことをためらっている方がいらっしゃるかもしれません。岡山での生活を、健康で安心して過ごしていただけるよう支
援したいと考えております。当日は一人でも多くの会員の方が参加していただきますようよろしくお願いします。当日、ご都合の悪い方
も通訳の方の手配など、事前に何かしら協力して頂けますと大変助かります。
◎米山奨学生について
　米山奨学事業は、日本最初のRCの創立に貢献した実業家米山梅吉氏の功績を記念して発足しました。1952年に東京RCで始
められたこの事業は、やがて日本の全クラブの共同事業に発展し、1967年、文部省（現在の文部科学省）の許可を得て、財団法人
ロータリー米山記念奨学会となりました。
　米山奨学生については今年度の奨学生、バングラデシュ出身のハシブ ファルザナさんに直接質問したいと
思います。
①日本へ留学しようと思ったきっかけを教えてください。
子どもの頃から日本の書物を読んだりアニメやテレビ番組を見たりして育ち、日本の文化や歴史にすごい
興味を持ちました、そして日本の素晴らしい教育システムが世界に知られていることを知って、日本を留
学先と決めました。

②なぜ岡山大学を選ばれましたか。
応募した大学で合格したのは、岡山大学と慶応大学でした。そして、学校の雰囲気や生活する所を調べてみたら、岡山大学
は国立大学であること、岡山市の天気はちょっとバングラデシュみたいに暖かくて、住みやすいのではないかと思い、岡山大学
を選びました。

③どのようにして米山奨学生を見つけましたか。
ロータリー米山奨学金は留学生の中で有名な奨学金です。奨学金のお知らせは大学のホームページを見て、また奨学生の
先輩からもアドバイスをもらいました。

④米山奨学生になるためにはどのような手続きがありますか。
まずは、日本語能力試験の２級や１級を合格できないと申請できません。そのあと、岡山大学に学校の書類、成績書や日本語
能力試験の証明書を提出し、学内選考があります。その結果がOKなら、米山奨学会の書類を作成して、小論文を書いて、指
導教員の先生からの推薦状をもらって学校に提出することになります。その書類は大学から米山奨学会に送付され、選考が
あります。最後に、米山奨学会の選考委員さんとの面接が日本語であります。それらを全てクリアすれば米山奨学生になること
ができます。

⑤米山奨学生になった後にすることは？
毎月の第一例会に出席すること、地区大会に出席すること、RCでの例会や会員の皆様とのイベントなどをレポートにし、米山
奨学会に年に2回提出することです。

⑥米山奨学生になってプラスになったこと
プラスになったことは、もちろん毎月の例会に参加して会員の皆様とお会いできることです。色々お話しをして、美味しいごはん
を楽しむことができて、素晴らしいスピーチを聞いて、私にとってすごく楽しい時間になっています。あとは、他の米山奨学生と
友達になったことです。ベトナム、スリランカや中国の友達ができ国際的な交流もできて嬉しいです。

「イニシエーションスピーチ2nd」 日　笠　伸　之　会員
　当クラブには「日笠」姓が二人います。もう一人の日笠さん（常信さん）とは親戚でも何でもないですが、私の
父と日笠常信さんとは津山高校の同窓（先輩・後輩）ということで多少縁があります。「日笠」姓は岡山ではそう
珍しくない姓ですが、「日笠」が二人もいるクラブは他にはないのではないかと思います。日笠常信さんとひな壇
で、できれば隣同士で並ぶ日が来たら面白いだろうなと思います。
　RCには平成２６年１０月、故・大饗さんと笠原会員の紹介で入会させていただき、今年の１０月で入会して10
年になります。入会してこれまでにひな壇を３回経験させていただき、ひな壇以外にも様 な々経験をさせていただいたことは私にとっ
て貴重な財産となっています。
　この場所に立たせていただくのはかなり久しぶりで、約２年前の幹事退任挨拶以来ではないかと思います。当時はまだコロナ
真っ只中で、この演壇にもコロナ対策でパネルがあったり、各テーブルにもパネルを設置して例会運営を行っていたことが懐かしく思
います。
　今年度は、プログラム委員長を仰せつかっております。昨年度から今年度にかけて新入会員が増えたこともあり、会員間の相互
理解を目的とした、「イニシエーションスピーチ2nd」を提案させていただき、これまでに２５名の会員の方にスピーチしていただきまし
た。皆様のご理解とご協力に感謝するとともに、残り１１名の方につきましてはスピーチのご準備をお願いしたいと思います。外部卓
話につきましては、今年度はこれまでに講師の方３名にお越しいただき卓話をしていただきました。ご協力いただいた方にこの場を
お借りして御礼申し上げます。なお、今後のプログラムにつきまして、６月までのプログラムがほぼ確定しつつあり、ようやくゴールが見

えてまいりました。プログラム委員長を経験させていただくことで歴代のプログラム委員長のご苦労を身をもって知ることができました。
ここで歴代のプログラム委員長に敬意を表したいと思います。私自身、プログラム委員長でありながら、昨年の１１月から約２か月、体
調不良により例会に出席ができず、皆様にご心配とご迷惑をおかけしました。この場をお借りして改めてお詫び申し上げます。
　昨年の１１月からしばらく例会に出席できなかった理由について、お話させていただきます。10月23日の深夜から激しい吐き気に
襲われ、当初は食中毒かなと思っていました。それが次の日の朝になっても治まらず、目が開けられないくらい目がグルグル回りつい
に起き上がれなくなり、救急車を呼び北区中山下にある川崎医科大学総合医療センターに搬送されました。そこでＭＲＩ検査をした
ところ脳に異常はなく、メニエールの検査でも問題はなく、原因は不明で末梢性めまいとの診断で入院になりました。入院は人生で
初めてのことでした。入院初日は目を開けることもできず点滴をしていましたが、２日目には目を開けられるようになり点滴も外れ、病室
内を少し歩けるようになったため、３日目に退院させてもらいました。ただし、病室を出て真っすぐ歩けないことに気づきました。どうや
ら退院を少し急ぎ過ぎたようで、また入院させてもらいたいとも言えず、ふらつきながら変な汗をかきながらどうにか帰宅することがで
きました。自宅内での生活は特に問題ありませんでしたが、近くのものは見えるが遠くを見るのに焦点が合わないため屋外を歩くのも
ままならず、車の運転も怖くてできませんでした。退院してから１週間後に受診したところ、完治に数か月かかるが、はしかみたいなも
ので治れば再発しない。今からはどんどん動くことでリハビリになると言われました。病名は「前庭神経炎」でした。岡山市内にめま
い専門のクリニックがありそこも一応、受診しました。そこでも様 な々検査をしましたがほぼ同じ診断で、年内には治まるだろうとのこと
でした。退院してからの約２か月間、ロータリーだけでなく様 な々活動を休止し、療養に専念させていただいた結果、徐 に々回復し昨
年末には完治に至りました。年が明けて活動を再開するようになり、いろいろな方とお会いする中で2か月の療養期間中に私に関す
る様々な憶測が飛び交っていたことを知りとても驚きました。死亡説や脳梗塞説、会社倒産説などがありました。療養するために
色 な々ことを断念しましたが、中でも「おかやまマラソン」を断念せざるを得なかったことはとても残念でした。余談ですが、フルマラソ
ンの自己ベストタイムは、２０２２年の「おかやまマラソン」で出した、4時間17分30秒です。ちなみにタイムはネットで検索すれば出てく
るのですが、この時のマラソン大会に出場していた「日笠」姓の方が私以外に７人いました。このマラソンですが、実は一昨年、自己
ベストタイムを更新してからはいったんランニングをやめて筋トレを始めました。筋トレといってもパーソナルトレーニングで、当クラブの
西岡会員も同じところに通われているようです。筋トレは週１日、約45分間ほどですが、筋肉痛が５日後も残るくらい毎回追い込まれ
ています。最近、よく「太った？」と聞かれますが、おそらく筋肉で体が大きくなったのかと思います。
　野球同好会には療養期間だけでなく、昨シーズン中は全くと言って良いほど参加できず、多大なご迷惑をおかけしました。昨年７
月末にあろうことか、サッカーのゴールキーパーをしていて右手人差し指を剥離骨折してしまい、野球ができなくなってしまいました。
今はほぼ治ったので、今年はなるべく参加させていただきたいと思います。
　私は昭和50年９月生まれで今年49歳になります。ちなみにタイガー・ウッズと同い年です。タイガー・ウッズと言えばゴルフですが、ゴル
フは趣味の一つです。練習は一切せず、いつもぶっつけ本番で、平均スコアは95くらいです。自己ベストは83で、ハーフベストは38で
す。これまでにイーグルを３回達成したことがありますが、森本幹事でも達成したことがあるホールインワンはまだ一度も達成したことが
ありません。一生のうちにホールインワンとアルバトロスを達成してみたいです。
　仕事の話をさせていただきます。私が当クラブに入会した平成26年（2014年）当時、取締役として在籍していた会社から2015年
に独立して株式会社サンブレラを創業しました。「サンブレラ」は「日笠」の「日＝サン」と「笠＝アンブレラ」を掛け合わせただけで深い
意味はありません。業種は介護事業で、有料老人ホーム・サービス付き高齢者向け住宅・認知症グループホーム・デイサービス・訪問
介護・居宅介護支援事業所を運営しており、岡山市（北区と中区）、総社市と倉敷市で計１１事業所を展開しています。従業員は約
200人で、年商は昨年８月期で１１億円でした。来春には倉敷で新たな事業所の展開を予定しており、２０３０年までに２０億円企業
を目指しています。
　昨年は本当に色 な々ことがありました。ベトナムと台湾でスリにあったり、手の指を剥離骨折したり、めまいで入院したりと年男にも
かかわらず、災難の１年でした。次年度は特に役職はありませんが、初心に帰り、健康に留意し、例会にはできるだけ出席したいと思
います。今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。
　取り留めのないお話になりましたが、ご清聴ありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　１名） 出席者数　32名
欠席者数　16名 出 席 率　68.09％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，久松，（岩本），鴨井，菅，木庭，三宅，仲田，新山，西，岡田，末吉，
　　　　　田原，竹本，吉田

ゲ　ス　ト 〈米山奨学生〉　ハシブ  ファルザナ  様、　〈オブザーバー〉　村田 百合恵  様
会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
・先週の火曜日に、事務局が同じ６RCの会長会に出席しました。4月24日開催の６RC合同懇
親会について、各会長挨拶、出席者報告のみ開催し、あとは懇親会とすること、各クラブの
次年度委員長同士やフレッシュ会員同士等でテーブルを配置し、お互いの交流ができる場
とすることを話し合いました。
・私のサラリーマン時代、あと少しで期首に立てた目標が達成できず、当時の上司に大変叱られたことがありま
した。その時に、一度立てた目標を達成することの大切さを学びました。今の私の目標は、今期中にもう一度当
クラブの会員数を50人台に乗せることです。皆さまのご協力をお願いいたします。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 2024-25年度地区ガバナーノミニーにつきまして、宣言書が届きましたので回覧いたします。
② 3月のロータリーレートは1$=￥151です。
③ 3月30日㈯実施の「王子が岳プロギング・岡山北西RC合同清掃活動のお知らせ」を配付し
ておりますのでご参加くださいますようお願いいたします。

④ 本日例会終了後13：30より3F「トパーズの間」において「第９回理事役員会」を開催いたしますので理事役員
の皆様はご出席ください。

⑤ ロータリーの友3月号、ガバナー月信Vol.9、本日のクラブフォーラムの資料を配付しております。
⑥ 財団室NEWS3月号、他クラブ週報、岡山県済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽 No.91]を回覧いたします。

スマイル報告　
相原会長 : 村田様、本日はオブザーバー参加いただきありがとうございます。ご入会を期待しております。
森本幹事 : 本日の国際奉仕のフォーラム、例会後の理事役員会よろしくお願いします。
平松会員 : クラブフォーラム「国際奉仕」の久松哲生会員、ならびに内部卓話の日笠伸之会員に感謝申し上げます。
日笠（伸）会員 : 今日はイニシエーションスピーチ2ndをさせていただきます。緊張のあまり、バッヂを忘れてしまいました。
入江会員 : 村田様、ようこそ岡山北西RCクラブにお越し下さいました。

週報にお祝い行事の掲載忘れていました。合わせてスマイルします。
西岡会員 : オブザーバーの村田様お忙しい中お越しくださりありがとうございます。ごゆっくりお過ごし下さい。

また、ご入会の件、ご検討よろしくお願いいたします。
槌田会員 : 山田さん、先日はお世話になりました。村田さんようこそいらっしゃいました。入会楽しみにしています。
藤島会員 : 山田さん、先日は大変ご馳走になりました。村田様、初めまして。どうぞよろしくお願いいたします。
橘高会員 : 高松西RC野球親睦会ご参加の皆様、お疲れ様でした。
日笠（常）会員 : 大学3年生の就職のためのインターンシップが始まり私も参加する予定です。40年前会社に就

職していれば、今私はここにいません。
山下会員 : 大谷選手が結婚しましたのでスマイルします。バスケットの選手で180cm以上というウワサです。
樋口会員 : 昨日茶屋町駅から倉敷川を河津桜を眺めながらのお花見ラン、天気もよく最高でした。
小林会員 : 仕事で欠席いたします。申し訳ありません。

 13件　35,000円（累計1,232,000円）
親睦活動委員会 親睦活動委員　槌　田　道　弘　会員
　IDMと兼ねてお花見会を4月1日㈪18：30に開催させていただきます。会員の皆様、多数の
ご参加、お待ちしています。

３月お祝い行事   　　　
　

　

－３－

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（３月11日（ヘルシーランチ））
豆乳うどん　　菜の花のお浸し　　　鯛飯　　　
香の物　　　　コーヒー

次回のメニュー（３月18日（ヘルシーランチ））
サーモンマリネとコールスローサラダ
小海老のピラフ  アメリケーヌソースを添えて
杏仁パンナコッタ　桜のジュレ　　　コーヒー

前回メニュー（3月4日） ： 
サーモンのムニエル 
焦がしバターのソース


